

#SÜD-OST 21. Juli 2025

EVG bei DB Cargo in Magdeburg und Halle

Vergangene Woche waren wir gemeinsam mit der EVG-Betriebsgruppe bei DB Cargo am Standort Magdeburg zu Besuch. Trotz äußerst schlechter Wetterverhältnisse ließen wir uns nicht davon abhalten, mit den Kolleginnen und Kollegen das direkte Gespräch zu suchen.



Halle

In den intensiven Austauschrunden wurde deutlich, wie groß die Unzufriedenheit mit der aktuellen Situation im Betrieb ist. Die laufende Sanierung und der damit verbundene Personalabbau sorgen für erhebliche Verunsicherung. Viele Beschäftigte stellen sich berechnete Fragen: Wie geht es weiter mit DB Cargo? Bleibt der Standort Magdeburg erhalten? Leider konnten auch wir auf diese drängenden Fragen keine klaren Antworten geben.

Besonders problematisch ist zudem die tarifliche Situation vor Ort: Der Wahlbetrieb C.6 ist der einzige von insgesamt zwölf Cargo-Wahlbetrieben, in dem die EVG-Tarifverträge durch das TEG verdrängt wurden und deshalb

nicht mehr zur Anwendung kommen. In der aktuellen wirtschaftlich schwierigen Lage bedeutet das, dass die Kolleginnen und Kollegen nicht unter unsere tarifliche Beschäftigungssicherung fallen. Gerade in Krisenzeiten ist ein starker tariflicher Schutz von zentraler Bedeutung.

Wenige Tage später waren wir noch am DB Cargo-Standort in Halle beim betrieblichen Sommerfest der Instandhaltung zu Besuch. An dem Tag war das Wetter auf unserer Seite und wir konnten in einer gemütlichen Atmosphäre mit den Kolleginnen und Kollegen sprechen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)